



AGENDA INFORMATIVA

TODO UN SISTEMA DE NOTICIAS EN LA RED

Fecha: 22 de JUNIO de 2013

TITULARES

El Gobierno Regional Cajamarca, logró que el Plan COPESCO, ente ejecutor del Ministerio de Turismo apruebe el financiamiento de cuatro proyectos de turismo, por un monto de 29 millones 570 mil 315 nuevos soles.

Con bastante satisfacción, el gerente sub regional de Chota, Orlando Rodríguez Fustamante, anunció el inicio de la construcción del local de la Gerencia Sub Regional de Chota, Hualgayoc y Santa Cruz, el jueves 20 de junio.

Asfaltarán carretera Choropampa-Asunción-Cospán – Huayobamba – límite con la región La Libertad. La obra tiene una longitud de 121 kilómetros de longitud y está presupuestada en 70 millones 477 mil nuevos soles.

El presidente regional de Cajamarca, Gregorio Santos Guerrero, llegó el lunes 17 de junio hasta la laguna El Perol, para respaldar las medidas de lucha de miles de pobladores que rechazan la ejecución del proyecto minero Conga.

Las Rondas Campesinas a nivel nacional y diversas organizaciones sociales que llegaron hasta la laguna El Perol, reafirmaron su compromiso de seguir luchando en defensa del agua, la vida y el medio ambiente y en rechazo al proyecto minero Conga.

Desde el lunes 17 de junio por la tarde, la laguna El Perol es resguardada por los denominados “Guardianes de las Lagunas”, provenientes de los distritos de Sorochuco y Huasmín, de la provincia cajamarquina de Celendín, con lo que se busca que sus aguas no sean afectadas ante el anuncio de la construcción del segundo reservorio para su posterior trasvase, como parte del proceso de implementación del proyecto minero conga.

El coordinador del comité de defensa de la Cuenca Chancay- Lambayeque, Segundo Vásquez Gonzales, anuncio el inicio de un paro indefinido en el mes de julio, en contra de la actividad minera que afecta a muchos pueblos de las regiones Cajamarca y Lambayeque.

Gracias a la acertada intervención de las Rondas Campesinas de la provincia de Cutervo, se resolvió el problema de pases en esa jurisdicción, permitiendo con ello avanzar los trabajos hasta concluir el Programa de Ampliación de la Frontera Eléctrica PAFE-3, que ejecuta el Gobierno Regional de Cajamarca.

Entregan títulos de propiedad en Bambamarca, Hualgayoc y Chugur.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

El Gobierno Regional de Cajamarca a través de la Dirección de Titulación de Tierras, entrega títulos de propiedad a pobladores de Bambamarca, Hualgayoc y Chugur.

Alumnos de San Miguel ocuparon el segundo lugar en Evaluación Censal de Estudiantes (ECE 2012). El mérito es de los maestros de aula, directores de las instituciones educativas, autoridades de la UGEL San Miguel y Dirección Regional de Educación por consolidar un trabajo coordinado, coincidieron las autoridades de la UGEL de la zona.

El Gobierno Regional Cajamarca financiará 550 maestrías, con una inversión de más de tres millones de nuevos soles. Aldo Pereyra Romo, sub gerente de desarrollo social y Humano del Gobierno Regional, dijo que pronto iniciará este programa de maestrías y que estará a cargo de la universidad Nacional de Cajamarca, ganadora de la licitación.